## La Muestra de Teatro Amateur de Biescas reunirá a más de 40 grupos

La segunda edición de este certamen se celebra de 18 de enero al 8 de marzo

## MERCEDES PORTELLA

BIESCAS .- Ya se conocen los grupos de teatro que van a participar en la II Muestra de Teatro Amateur "Villa de Biescas" que tendrá lugar entre los días 18 de enero y 8 de marzo de 2014. El Comité de selección en el que se encuentran representados los organizadores del evento, por el Avuntamiento de Biescas su conceial de Cultura. Fernando Larrosa, y por el Diario del Altoaragón su director, Javier García Antón, así como Jesús Arbués como director del certamen v residente del Jurado, determinaron los grupos participantes en esta segunda edición. "Guirigay" de Senegüé, con su obra "Ultramarinos Leocadia o la Tienda de los chismorreos", como grupo invitado abrirá la Muestra, fuera de concurso, el día 18 de enero. Alboroque Teatro de Huesca pondrá en escena "Orquesta de Señoritas" de Jean Anouilh, Teatro del Talión de Lleida presentará "Esopo", adaptación del texto de Guilherme Figueiredo 'La zorra de las uvas'. Coliseo Teatro de Callosa de Segura (Alicante) representará "Tres papás para Totó" (Título original: Bichon) de Jean de Letraz. Teatro Oroel de Jaca "Bodas de sangre" de Federico García Lorca. Cocorotta Teatro de Reinosa (Santander) participará con "Mamá, Pis" (adaptación de la obra 'Criaturas'



Teatro Lagasca, mejor grupo de la primera edición con 'La casa de Bernarda Alba'. M.R.



Teatro Guirigay de Senegüé abrirá la muestra como grupo invitado fuera de Concurso. M.P.

de Sergi Belbell). Yonunka Teatro de Bilbao Ilevará al concurso "¡Ay, Carmela!" de José Sanchis Sinisterra, y Lagasca Teatro de El Barco de Ávila (Ávila), mejor grupo de la primera edición de la Muestra, viene con la obra: "6 Mujeres" de Robert Thomas. El día 15 de marzo se celebrará la ceremonia de clausura y la entrega de premios.

En total han sido 41 grupos los que se han presentado de toda España, siendo seleccionados los 32 que han cumplido los requisitos y presentado la documentación correctamente y completa, y sobre estos, se han elegido las 7 compa-

ñías del concurso.

El Comité de selección ha destacado "la enorme calidad y cantidad de grupos que han optado a participar en esta muestra. Agradecemos a todos y cada uno de ellos, su interés y el esfuerzo realizado"

Fernando Larrosa destaca la colaboración del Área de Cultura de la Comarca, y en esta ocasión también la de la Dirección General de Cultura del Gobierno de Aragón y la Diputación Provincial de Huesca. Estamos muy contentos de haber conseguido nuevos apoyos y la confianza de más instituciones, es un aliciente y un apoyo que valoramos muy positivamente, y nos ayuda a seguir mejorando".

Javier García Antón, por su parte, abundó en la consolidación de un certamen que "va a contribuir a dinamizar la villa de Biescas y todo el valle en unas semanas en las que va a poder disfrutar de teatro francamente bueno, con compañías de una gran calidad. Es una apuesta cultural importante, sólida y con proyección, y la mejor constatación es el incremento de los grupos que han querido estar en el Centro Cultural Pablo Neruda".